13910

RESOLUCION del Tribunal encargado de juzgar las pruelas correspondientes a la oposición convocada para cubrir dos plazas no escalafonadas de Delineantes de la Junta de Construcciones, Instalaciones y Equipo Escolar por la que se determina el comienzo de los ejercicios.

Constituido el Tribunal calificador de las pruebas correspondientes a la oposición convocada para cubrir dos plazas no escalafonadas de Delineantes en la Junta de Construcciones, Instalaciones y Equipo Escolar, ha resuelto lo siguiente:

Primero.—Se suprime el sorteo a que se refiere la norma V.16 de la Orden de convocatoria de 28 de noviembre de 1977 («Boletín Oficial del Estado» de 4 de febrero de 1978).

Segundo.—Se convoca a los opositores admitidos a la práctica de los ejercicios de la oposición para que comparezcan a las nueve treinta del día 19 de junio, en la Escuela de Aparejadores y Arquite tos Técnicos (Ciudad Universitaria), a efectos de realizar el primer ejércicio.

Madrid, 25 de mayo de 1979.—El Presidente, Fernando Bellas Montenegro.

13911

RESOLUÇION del Tribunal del concurso-oposición resolution del Tributat del toncurso-postono para acceso al Cuerpo de Maestros de Taller de Escuelas de Maestria Industrial, de la asignatura de «Prácticas de Peluquería y Estética», por la que se cita les opositores.

De conformidad con la base 6.1 de la Orden ministerial de 1 de diciembre de 1978 («Boletín Oficial del Estado» del 18) por la que se convocó concurso-oposición restringido para el acceso al Cuerpo de Maestros de Taller, de la asignatura «Prácticas de Peluquería y Estética», se hacen públicos la fecha, hora y lugar en que se realizará el sorteo público, que será el próximo día 27 de junio, a las diez horas, en el Centro Nacional de Formación Profesional «Santa Engracia» (calle de Joaquín García Morato, número 13, de Madrid).

A continuación del sorteo se efectuará la presentación de los opositores, que deberán entregar la documentación para la fase del concurso y la programación para la realización del

fase del concurso y la programación para la realización del segundo ejercicio, de conformidad con las bases 6.3 y 6.4 de la

El opositor que no se presente al acto de presentación será excluido de las pruebes selectivas.

Las normas para la parte práctica del primer ejercicio son

las siguientes:

Los opositores deberán ir acompañados de una modelo y llevar los instrumentos y útiles de mano afines a su especialidad, para realizar una prueba práctica sobre la misma.

Madrid. 5 de junio de 1979.—El Presidente del Tribunal, Amadeo Villanueva Andújar.

## MINISTERIO DE TRANSPORTES Y COMUNICACIONES

13912

ORDEN de 30 de abril de 1979 por la que se declara desierto, respecto a las pluzas que se indican, el concurso convocado para la provisión de vacan-tes de Profesores titulares de Institutos Politécnicos Nacionales Marítimo-Pesqueros.

Ilmo. Sr.: Celebrado el concurso y examen de aptitud anunciado por Orden de 18 de enero de 1978 (\*Boletín Oficial del Estado» número 69, de 22 de marzo) para cubrir 28 plazas de Profesores titulares vacantes en los Institutos Politécnicos Nacionales Marítimo-Pesqueros. y no habiendo obtenido parte de los aspirantes presentado; la puntuación mínima para aprobar.

Este Ministerio de conformidad con las propuestas elevadas por los respectivos Tribunales, ha resuelto declarar desierto el referido concurso respecto a las plazas correspondientes a las asignaturas y localidades que se detallan:

•Cultura General». –Vigo.
•Matemáticas».—Vigo.

«Dibujo».--Vigo.

«Construcción Naval y teoría del buque»—Lanzarote.
«Meteorología y Oceanografía»—Lanzarote.
«Derecho marítimo».—Cádiz.
«Pesca marítima».—Cádiz y Lanzarote.
«Tecnología mecán,ca y taller».—Vigo y Pasajes.

«Máquinas de vapor».--Vigo, Pasajes y Lanzarote.

«Motores de combustión interna» —Pasajes.
«Inglés» —Cádiz y Lanzarote.
«Ciencias de la Naturaleza, Química y Biología Pesquera» —

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 30 de abril de 1979.—P. D., el Subsecretario de Trans-rtes y Comunicaciones. Alejandro Rebollo Alvarez-Amandi.

Ilmo, Sr. Subsecretario de Pesca y Marina Mercante.

## MINISTERIO DE UNIVERSIDADES **E INVESTIGACION**

13913

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición para la previsión de plazas de Profesores adjuntos de «Derecho del trabajo» de Facultades de Derecho de diversas Universidades por la que se convoca a los señores opositores.

Se cita a los señores admitidos al concurso-oposición para la Se cita a los señores admitidos al concurso-oposición para la provisión de plazas de Profesores adjuntos de «Derecho del trabajo» de Facultades de Derecho de diversas Universidades, convocado por Orden de 2 de julio de 1977 («Boletín Oficial del Estado» de 8 de diciembre), para efectuar su presentación ante este Tribunal y comenzar los ejercicios, a las diez horas del día 25 de junio próximo, en los locales del Instituto de Estudios Sociales (Pío Baroja, 6, Madrid), haciendo entrega de los trabajos profesionales y de investigación y, en todo caso, del programa de la disciplina

ma de la disciplina.

En est acto se dará a conocer a los señores opositores los acuerdos del Tribunal para la práctica del tercer ejercicio y se realizará el sorteo para determinar el orden de actuación.

Madrid, 17 de mayo de 1979.—El Presidente, Alfredo Montoya

## ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION del Ayuntamiento de Alfaz del Pi 13914 referente a la convocatoria para proveer una plaza de Agente municipal.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante», número 90, de 20 de abril actual, se han publicado las bases de convocatoria para la oposición libre de una plaza de Agente municipal (auxiliar de Policia Municipal de la plantilla de Funcionarios de esta Corporación. Está dotada con el nivel 3, dos pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones y emolumentos que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

Las instancias para tomar parte en la oposición deberán presentarse en la Secretaría Municial, en el plazo de treinta días hábiles a partir del siguiente al que aparezca el presente anuncio de convocatoria, debidamente reintegradas y acompañadas del justificante de haber satisfecho la cantidad de 100 pesetas por derechos de examen.

Alfaz del Pi, 18 de mayo de 1979.-El Alcalde.-7.261-E.

13915

RESOLUCION del Ayuntamiento de Castelló de Ampurias referente a las pruebas selectivas res-tringidas para proveer plazas de Vigilantes muni cipales.

En el "Boletín Oficial" de la provincia número 84, del día 7 de abril de 1979, se publica la convocatoria de provisión por el procedimiento de pruebas selectivas restringidas de dos plazas de Vigilante Municipal de la plantilla de esta Corporación, dotadas con el sueldo correspondiente al coeficiente 1,5, dos pagas entre propinarios y domás retribuiones y complementos.

tadas con el suedo correspondiente al coeficiente 1,5, dos pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones y emolumentos que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

Las instancias dirigidas al Alcalde-Presidente de este Ayuntamiento se presentarán en el plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Castelló de Ampurias, 10 de mayo de 1979.—El Alcalde.— 8 990.E.

6.990-E.